

Viatris por más avance aquí, 20 moléculas en la mira y crecen ansiedad y depresión

Un problema que se agravó en la pandemia es el de los trastornos metales, sobre todo ansie- 158 países, por legado tiene en México su madad y depresión entre los jóvenes. De por sí en yor subsidiaria en Al., incluso por encima de ese terreno hay 15 millones de pacientes, que Brasil. hoy no reciben la mejor atención en el sistema de salud pública, aquejado por los cam- tor privado, Peso se muestra decidido a colabios en el modelo durante el sexenio de An- borar con el gobierno para superar el desdrés Manuel López Obrador.

dad es Viatris actor global que surgió en no- nervioso apoya con educación vía foros con lo viembre del 2020. fruto del "spin off" de Upjohn, división de genéricos de Pfizer y su fusión con Mylan, especialista en biosimilares. Con ello se creó una firma con 45,000 empleados que preside Michael Goettler y que FINTECH DE SÍ VALE MÁS VALOR Y factura 17,800 mdd.

Aquí Viatris, inmersa en 2021 en un proceso de reorganización interna es comandada por el brasileño Rogerio Peso, ejecutivo de 44 años, 23 de ellos en Pfizer.

Entre los productos que heredó están los antidepresivos Zoloft y Effexor, el ansiolítico Xanax y el antipsicótico Geodon.

Además la farmacéutica con 400 empleados aquí, maneja otros icónicos: Viagra, el cardiovascular Lipitor, Celebrex y Lyrica para la fibromialgia.

No en balde el año pasado Viatris México tuvo ingresos por 150 mdd que crecieron 12%.

Este 2022 espera avanzar al menos otro 10%. máxime que México es el 5° país del mundo en TRAS REFORMA ELÉCTRICA obesidad y que 14 millones de adultos padecen diabetes.

De ahí el compromiso de la farmacéutica con el país. Peso advierte sin embargo que para mantener su dinámica futura se requerirá la aprobación más expedita de sus nuevas moléculas. Trae 20 en el tintero con lo que Cofepris de Alejandro Svarch debe actuar aprisa.

Por lo pronto esta compañía que opera en

Además con una efectiva fuerza en el secabasto. Por lo pronto y dada la importancia de Una compañía enfocada a esa especiali- su foco en cardiovascular, dolor y sistema que ya ha cubierto el país.

Así actor consagrado con otro rostro y nue-

BROXEL CUESTA ARRIBA

Entre las firmas avanzadas en la tramitología para contar con una Fintech, es Sí Vale que dirige Gerardo Yepez. Este es otro elemento que agrega valor a la compañía líder en prestaciones en proceso de venta por su casa matriz Groupe Up de Youssef Achour. Esto se suma al crecimiento alcanzado pese a la pandemia, augue por otro lado está la sombra del pleito con el SAT de Raquel Buenrostro. Ya levantó la mano la startup Swile de Loic Souberyand v según esto Broxel de Gustavo Gutiérrez, aunque parece que la relación entre la mexicana y la francesa no es buena.

MILLONARIOS JUICIOS EN T-MEC: BBVA

Esta semana se busca empujar en el Congreso la reforma eléctrica. La orden es aprobar sin cambios. De hacerlo la inversión seguirá estancada en el sexenio y el riesgo son también las violaciones al T-MEC. Ayer en una nota del BBVA suscrita por Carlos Serrano, Alfonso Gurza y Gabriela López se hace ver que la



propuesta vulnera los derechos establecidos a otros minerales como manganeso, cadmio y demnizaciones.

COBRE, PLOMO Y HASTA PLATA EN RIESGO CON PROPUESTA DE AMLO

Y en el terreno minero, la propuesta eléctrica abre riesgos no sólo para el litio, también para

la IED con lo que se abrirá la puerta a repre- peor aún cobre, plomo y plata en detrimento salias comerciales y el pago de millonarias in- de firmas como GMexico de Germán Larrea. Peñoles de Alejandro Bailléres o Autlan de José Antonio Rivero. Obvio nula la inversión.

> @aguilar_dd albertoaguilar@dondinero.mx